**ZIH**RAS

FECHA

SECCIÓN

PP,8

26/08/2025

**LEGISLATIVO** 



## 'LA OPOSICIÓN ES LA QUE DEBE PREOCUPARSE'

Legisladores locales de la Cuarta Transformación se reunieron con funcionarios del Gobierno capitalino para delinear el rumbo hacia 2027 CDMX P. 8

LEGISLADORES INICIARON LOS TRABAJOS DE SU REUNIÓN PLENARIA

## Cuarta Transformación cierra filas y marca ruta hacia 2027

Réplica. Ante declaraciones, el secretario César Cravioto rechazó que Morena pierda fuerza en las alcaldías

RODRIGO CEREZO

Con la presencia de la jefa de Gobierno, Clara Brugada; la dirigente nacional de Morena, Luisa Alcalde, y legisladores aliados, el Grupo Parlamentario de Morena en el Congreso capitalino arrancó este lunes los trabajos de su reunión plenaria. Funcionarios y diputados aseguraron que el movimiento no se debilita rumbo a 2027, sino que "construyen en colectivo como un solo equipo".

En su intervención, el secretario de Gobierno de la Ciudad de México, César Cravioto, rechazó que la Cuarta Transformación pierda fuerza en alcaldías, tras las declaraciones del exdirigente local Eduardo Cervantes, quien advirtió que el partido podría perder Xochimilco, Álvaro Obregón e Iztacalco en las próximas elecciones. "Es la oposición la que debe estar preocupada", afirmó.

Respecto a la agenda legislativa, no hubo anuncios sorpresivos. La Ley del Sistema Público de Cuidados y la Ley de Rentas Justas -impulsadas por Brugada- fueron presentadas como temas prioritarios de la bancada para el próximo periodo ordinario de sesiones.

Además, la coordinadora parlamentaria local, Xóchitl Bravo, informó que Morena será parte activa de la reforma electoral propuesta por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

"Nuestra agenda legislativa para este segundo año contempla iniciativas de diputados y se alinea también con la propuesta nacional de nuestra presidenta, Claudia Sheinbaum, relacionada con la transformación electoral", expresó.

Bravo mencionó como pendientes las modificaciones a la Ley de Participación Ciudadana y a la Ley de Movilidad local, así como el análisis de dos instrumentos de planeación:



presidenta nacional del partido, Luisa Alcalde, también asistió el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, así como diputados del Verde Ecologista y del Trabajo.

el Programa General de Ordenamiento Territorial y el Plan de Desarrollo de la Ciudad, que serán discutidos con el secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda, Alejandro Encinas.

Agregó que en este periodo también se abordará la designación de la nueva contralora o contralor del Gobierno capitalino, así

como temas de seguridad ciudadana, medio ambiente, salud y salud mental.

"Los diputados federales, los diputados locales, las y los alcaldes de la transformación y nuestro partido, construimos en colectivoy, por supuesto, vamos a seguir apoyando todas estas grandes iniciativas que benefician y que crean derechos para la gente de la ciudad", destacó.

Sobre el inicio de los trabajos legislativos, recordó que "el primero de septiembre arrancaremos con la toma de protesta de jueces y magistrados".